

2011 San & Juan

Entrevista

Fernando Quereda
Gerente de Butanhogar

"La prevención es un trabajo que debe hacerse en equipo, entre empresa y trabajadores"

Butanhogar, empresa albaceteña dedicada al montaje y al mantenimiento de instalaciones de gas, ha sido premiada por la Confederación de Empresarios de Albacete por su gestión e inversión en la prevención de riesgos laborales. Como afirma su gerente, Fernando Quereda, invertir en prevención es rentable, y prueba de ello es que, en 2010, la empresa no registró ningún accidente.



Crónica: ¿A qué se dedica Butanhogar?

Fernando Quereda: Nuestra empresa se dedica al montaje y el mantenimiento de instalaciones de gas. Estamos ubicados en Albacete capital, aunque desarrollamos nuestro trabajo por toda la provincia.

C.: ¿Cuándo se constituyó la empresa?

F.Q.: Butanhogar nació, como empresa familiar, en 1958, y se constituyó como sociedad limitada en 1989.

C.: ¿Cuántos trabajadores conforman la plantilla de Butanhogar, y qué formación tienen?

F.Q.: Contamos con una plantilla compuesta por 18 trabajadores, con experiencia y formación para

desarrollar cualquier proceso relacionado con el montaje y el mantenimiento de instalaciones de gas.

C.: ¿A qué riesgos se enfrentan los trabajadores de la empresa?

F.Q.: Uno de los mayores riesgos acechan cuando trabajamos en la construcción; ahí entendemos que el riesgo es bastante alto.

■ Medidas

C.: ¿Qué medidas ha puesto en marcha Butanhogar, para prevenir que se produzcan accidentes laborales?

F.Q.: Las medidas fundamentales pasan por la formación de los trabajadores; equipos de protección individual... Les damos formación e información de los riesgos a los

que se enfrentan.

Estos años, además, nos hemos acreditado con certificaciones en riesgos laborales mediante organizaciones externas; es decir, venimos estando auditados por empresas externas que nos van diciendo cómo debemos llevar nuestro sistema de prevención, de manera independiente del servicio propio de prevención que, por ley, hay que tener.

C.: ¿Qué inversión dedica la empresa a la prevención de accidentes laborales?

F.Q.: La inversión varía de año en año, ya que se realiza en función de unas u otras necesidades que van surgiendo. En concreto, en 2010, realizamos una inversión de alrededor de 10.000 euros.

C.: ¿Es rentable invertir en

prevención de riesgos laborales?

F.Q.: Absolutamente; es muy rentable. A la hora de invertir, lo principal es saber hacerlo en función del tipo de formación se necesita, y es fundamental, además, motivar a los trabajadores con el fin de que sean ellos los primeros concienciados en cumplir las normas de seguridad. Esto es básico ya que, si no lo consigues, por mucho dinero que se invierta, no se consigue nada. Hay que concienciar a los trabajadores.

■ Trabajadores receptivos

C.: ¿Son, por tanto, los trabajadores de Butanhogar, receptivos a la hora de acatar las medidas de prevención?

F.Q.: La verdad es que cada vez

